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新昌天气

新昌县气象台4月10日发布：今天

多云转小雨，东到东南风3级，白天最高

温度24℃，森林火险4级。明天小到中

雨，早晨最低气温15℃。

战“疫”·复工复产稳健行复工复产稳健行

记者 梁凌凌

昨日，县委全面深化改革委员

会召开第三次会议，传达学习上级

会议精神，听取有关改革工作汇报，

审议相关改革工作方案，研究部署

今年改革任务，确保以高质量的改

革引领新昌高质量发展。县委书

记、县委改革委主任李宁主持会议

并讲话。黄旭荣、求子平、罗国安、

徐凯盛等出席会议。

会议学习传达了中央、省委、市

委全面深化改革委员会会议精神；

听取了8个改革专项小组组长关于

2019 年专项小组工作推进情况和

2020年工作思路汇报；听取并审议

了改革办关于 2020 年全面深化改

革工作要点、2020 年重点改革项

目，县委组织部关于公务员职业生

涯全周期管理“一件事”改革，以及

县融媒体中心关于《扶持推进县融

媒体中心改革发展的若干意见》和

退役军人事务局关于《坚持和发展

新时代“枫桥经验”高质量推进我县

退役军人服务保障体系建设的意

见》。

会议要求，以习近平总书记在

浙江考察时提出的“改革开放要不

断深化”要求为指引，坚持问题导

向，在完善疫情防控体系上下功

夫。做到以改革补齐疫情防控存

在的短板，以改革解决复工复产暴

露的问题，最大限度降低疫情带来

的影响。坚持特色导向，在打造

“新昌经验”上下功夫。科技创新

“金名片”要提高含金量，制造业高

质量发展要通过数字经济赋能加

快实现新突破，全域旅游要把潜在

资源转化为明显效益。坚持效果

导向，在优化营商环境上下功夫。

有效推动“三服务”活动常态化制

度化，确保“无事不扰、有事必到、

解决问题”理念落地生根；全面落

实全省优化营商环境“10+N”行

动，并加强事中事后监管，切实提

升营商环境便利化、开放化、法治

化、智慧化水平。

会议强调，改革的最终目的

是利企惠民。要坚持民生导向，

在提高群众获得感、满意度上下

功夫。继续抓好公民和企业关心

的“一件事”改革，推出更多系统

集成的便民利企“一件事”；深入

推进部门间办事“最多跑一次”，

加快政府数字化转型，让广大企

业和群众办事变得更加简单便

捷。要坚持结果导向，在推进改

革工作争先进位上下功夫。各专

项 小 组 组 长 要 把 好 改 革“ 方 案

关”，紧盯改革“实施关”，把牢改

革“成效关”；各相关部门要履职

尽责抓好具体工作落实；改革办

要及时分解考核任务，全面做好

补短板、查漏项、抓落实工作，确

保我县改革各项任务有力推进、

走在省市前列。

县委全面深化改革委员会召开第三次会议

以高质量改革引领高质量发展
记者 张佳妮

昨日，县第十六届人大常委会

主任会议举行第六十一次会议，听

取县经信局、县卫健局关于县人大

常委会评议意见落实情况的汇报。

县人大常委会主任求子平，副主任

潘岳梦、王敏慧、马兴龙、王国军出

席会议，副县长曾宁宇，县经信局、

县卫健局主要负责人列席会议。

会上，县经信局和县卫健局主

要负责人分别对照县人大常委会的

工作评议意见，逐条汇报整改落实

情况。县人大常委会主任会议成员

结合平时了解掌握的情况，围绕县

经信局、县卫健局对评议意见落实

情况、今后工作安排等提出要求。

求子平指出，县人大常委会开

展工作评议的出发点和落脚点，是

帮助政府部门解决问题、改进工

作。从这次对县经信局和县卫健局

评议情况看，整体比较满意，县经信

局、县卫健局对人大常委会的评议

意见非常重视，在今后工作中要继

续加以落实。

求子平强调，县经信局作为全

县工业经济发展抓总牵头单位，承

担着县政府决策与基层工作之间

承上启下的作用，要主动作为，深

入了解新昌企业整体发展情况，准

确研判经济形势，主动把握发展趋

势，切实提升谋全局的能力，承担

起谋大局的责任，推动全县经济平

稳健康发展。县卫健局要始终把

维护人民群众健康权益放在第一

位，着力提升医疗机构的服务能力

和服务质量，加强医疗机构在预

防、治疗、康养等方面的建设，实现

卫生健康事业高质量、全方位维护

和保障人民健康。

县第十六届人大常委会
举行第六十一次主任会议

广告

浙商银行绍兴新昌支行诚聘
浙商银行绍兴新昌支行因业务发展需

要，诚聘小企业客户经理若干名。

岗位要求：
1.全日制本科及以上学历。

2.年龄38周岁及以下。

3.具有2年及以上银行全职工作经历，且具备

岗位所要求的专业知识、从业经历和业务能力。

有意者请将电子简历发送至招聘邮箱：

zonghe_xinchang@czbank.com或将纸质简历交至新昌县

江滨西路508号浙商银行绍兴新昌支行综合管理部。

招聘热线：0575-86680989
联系人：施女士

记者 胡秋萍

通讯员 石菊莲

新慧自动化科技有限公司是

一家规下企业，主要生产自动化控

制系统，配套口罩机也有七八年

了。面对新冠肺炎疫情，公司迎

难而上，仅用 20 多天研发成功全

自动口罩机。“刚刚转型，是否有什

么能帮得上忙的？”张春晖是七星

街道的宣传委员，也兼任着好多家

企业的驻企服务员，新慧正是他的

服务企业之一。昨日上午，张春晖

与另一名驻企辅导员胡国中匆匆

赶往企业。

车间里，工人们正在忙着安装

调试机器，甚至有客户就在公司等

着，要求生产一台发货一台。“办理

二类医疗器械生产许可证需要多

少时间？”看到街道的“服务员”，公

司总经理宋勇就连忙询问起他最

关心的问题。原来，一国外客户要

求企业提供二类医疗器械生产许

可证。因为问题比较专业，张春晖

拨通了县市场监管局七星所所长

杨芦芳的电话。为了便于沟通，张

春晖希望杨芦芳能到企业现场协

助解决难题。

没过多久，杨芦芳带着分管药

品和医疗器械工作的副所长杨慧

萍赶到。了解情况后，杨慧萍表

示，生产口罩的机器不属于二类医

疗器械，不需要办理二类医疗器械

生产许可证。她还当场与绍兴市

市场监管局沟通，询问办理流程等

具体事项。因为办理许可证流程

复杂，需要比较长时间，杨慧萍将

市局联系人员及联系方式告知宋

勇，方便他们随时沟通。后来，她

们还去而复返，告知宋勇市局的明

确答复，公司生产的机器无需办理

二类医疗器械生产许可证。

“有什么问题，随时联系我

们。”得知企业产品供不应求后，张

春晖叮嘱企业在开足马力生产的

同时，确保产品质量，以质量抢占

市场。之后，两人又奔向另一家企

业。下午，宋勇高兴地告诉记者，

问题已经解决，当晚就可以发货，

多亏了街道驻企服务员的帮忙，让

他有了与客户沟通的底气，这么快

就能发货。

为做好疫情防控、解决企业实

际困难，复工复产以来，七星街道

分批向 678 家规下企业下派由班

子领导和街道干部组成的驻企服

务员，将“三服务”工作做到车间现

场，帮助企业树立发展信心，助推

我县经济健康平稳发展。

将服务送到车间现场

打好打好““五大会战五大会战””推动高质量发展推动高质量发展

企业成长有了新空间

■“五大会战”大家谈

记者 张佳妮

空间是高质量发展的关键基

础，如果没有承载的空间平台，

再好的项目也无法落到实处，再

大的投资都只是空谈。随着美

力科技年产1亿件先进复合材料

汽车零部件及高性能弹簧建设

项目的落地，浙江美力科技股份

有限公司董事长章碧鸿激动的

心情无以言表：“终于把理想变

成了现实。”

在章碧鸿的蓝图中，到 2025

年，美力科技要做行业内的中国

第一，世界前五。企业到了迅猛

发展的时期，可惜万事俱备，只欠

“土地”。“土地是企业发展的保

障，现有的厂房已经不能满足企

业的需求，我们需要一块土地来

保证技术进步和产业升级。”经过

多次对接，美力科技年产1亿件先

进复合材料汽车零部件及高性能

弹簧建设项目于去年3月落户新

昌经济开发区，该项目是集研究、

开发、设计、测试、制造、推广和应

用于一体的企业技术进步和产业

升级项目。据悉，该项目总建筑

面积近6万平方米，预计于5月底

完工，9月份开始投产。

新增生产线、建立企业管理及

研发中心、完善质量保证系统及性

能检测中心……土地保障大会战

提振了企业转型升级的信心。有

了新昌经济开发区这一落脚点后，

美力科技将逐步开展高端人才引

进、总部大楼建设等一系列项目，

梦想正一步步照进现实。

小微企业是新昌经济发展的

“轻骑兵”，他们中有很多是我县

工业经济发展的新生力量和后备

军。记者在新光食品有限公司看

到，生产车间内各条生产线有序

运转，仓库外装卸工人来回搬运，

十分忙碌。公司负责人张新江介

绍说，自复工复产以来，企业加足

马力赶制订单，目前已完成了订

单量的80%。

“我们公司生产的米糕、芋饺

等产品很受外地客户的欢迎，最

远销售到了内蒙古等地。但是局

限于场地不够、生产能力有限，我

们不得不放弃这些偏远市场。”张

新江说，土地保障大会战增强了

小微企业扩容发展的信心，在县

委县政府的支持下，他们将坚定

企业发展信心，把握新机遇，实现

新提升。

土地保障大会战助推企业转型升级

七星街道深化“三驻三服务”当好驻企服务员


